
2015-2016年度  国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを楽しもう」2015-2016年度

岡山西ロータリークラブスローガン

〒700-0827　岡山市北区平和町1-10
　　　　　  高塚ビル２Ｆ

月報 2015
Vol.39

石　井　建　次
クラブ会報・雑誌委員会委員長

　2015-16年度、国際ロータリー（RI）特別月間の変更に伴
い、雑誌月間がなくなりましたので、日本独自の月間として、
「ロータリーの友月間」が新設になりました。
　『ロータリーの友』の創刊は1953年1月。1952年7月、
日本のロータリーが2地区に分割され、お互いを知る手段
として、両地区共通の雑誌の発行が決まりました。
　国際ロータリー（RI）本部で編集・発行しているRI機関
誌が『The Rotarian』、『ロータリーの友』はロータリー地
域雑誌と呼ばれ、世界で全31誌が発刊されています。

　ロータリー地域雑誌には規則があり、7月号に新RI会
長の写真掲載、また『The Rotarian』の中から指定記
事の掲載など。『友』誌では、記事のタイトル辺りに「RI
指定記事」、目次には「RI」だけのロゴが入っています。
　日本のロータリアンには『ロータリーの友』または
『The Rotarian』を購読する義務があります。
　本文の「横組み」には、RI指定記事、特別月間など
公式的な記事、「縦組み」には、日本のロータリアンのコ
ミュニケーションの架け橋となる投稿記事が中心になって
います。
　『ロータリーの友』に掲載されるには、1. 写真は活動の
様子がわかるもの ２. 原稿はポイントを絞って、活動日を
入れること（活動後１ヶ月以上経過した原稿は不可）など。
　また『ロータリーの友』電子版はHPでご覧になれます。
『ロータリーの友』豆知識、圧縮版になってしまいましたが、
この月間を機に更なるご愛読をお奨め致します。

９月は「ロータリーの友月間」

をしております。
　入社30年の節目を迎えておりますが、会社は二度の合
併（元は大東京火災、千代田火災、同和火災、ニッセイ損
保の４社）をし現在に至っております。この間岐阜で生ま
れた長女は社会人、茨城で生まれた長男が大学３年生に
なりました。また、暮らしたそれぞれの地の文化・習慣や、
ものの考え方の違いに接することができました。そして多
くの方と出会い、今でも親しくお付き合いさせていただい
ております。私にとって何よりの、大切な財産です。
　この財産が、岡山西ロータリークラブを通じさらに蓄え
られることを、本当に有難く嬉しく思います。当社行動
指針の一つに「地域密着」がありますが、諸先輩方と知
り合い、学び、そして奉仕することで、正に地域密着を
実践して参る所存です。
　末永くご指導いただきますよう、よろしくお願い申し上
げます。

　本年７月をもちまして岡山西ロータリー
クラブに入会させていただきました、山村 
勉（やまむら つとむ）と申します。前任根
本宏之より引継ぎ、４月１日付にてあいお
いニッセイ同和損害保険㈱岡山支店長に
着任、この度上杉様、杉本様のご推薦を

頂戴し入会の運びとなりました。お二方にあらためて感謝
いたしますとともに、諸先輩方にお仲間に入れていただけ
たこと大変光栄に存じます。
　さて、私は昭和38年大阪府堺市に生まれ、同61年大
阪府立大学を卒業するまで大阪に暮らしました。
　当社の前身「あいおい損害保険」の母体である「大東
京火災海上保険㈱」に同年入社、初任地岐阜市を皮切り
に、茨城県下館市（現筑西市）、千葉県松戸市に転居。東
京都練馬区に平成10年居を構えてからは、通勤可能な異
動を繰り返しながら、家族とともにすごして参りました。
昨年初めて札幌で、そしてこの岡山で２か所目の単身生活

新入会員紹介 山　村　　　勉



○８月３日
加計　役君　ついにこの日がきました。精一杯頑張りますので最後まで是非よ
ろしくお願い致します。
金政　泰弘君　加計役君の卓話を楽しみに聞かせて頂きましょう。
菊池　捷男君　加計役さんのイニシエーションスピーチを楽しみにしています。
加計勉先生の映像が見られること、特に楽しみです。
野田　英樹君、山下　日出夫君、梶谷　伸顕君、岩居　博君、田中　良司君、
唐井　一成君　加計役さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしており
ます。素敵な映像期待しております。
臼井　英治君、重田　雅彦君、森本　浩平君、梶谷　伸顕君、田中　良司君、
橋本　俊二君、唐井　一成君　川端様、ご退院おめでとうございます。暑
い時ですのでご無理をなされませんように。
臼井　英治君　先週、ナカシマプロペラで、花の話をさせていただきました。
清潔で活気あふれる社内で社員の皆様が、熱心に聴いて下さり、とても心地
よい時間でした。中島副会長には、色 と々ご配慮をいただき、誠にありがとうご
ざいました。
杉本　好弘君　先月２４日に当社の６番目の営業拠点として東区長利に「東岡
山サポートセンター」をオープンしました。東岡山地区の販売店10店舗への供
給性アップに役立つものと考えています。
○８月10日
山本　英義氏（岡山城RC）　昨年の創立25周年記念例会では、大変お世
話になり誠にありがとうございました。引き続き、本年もご指導・ご協力のほど、
よろしくお願いいたします。
高井会長、森本幹事、山下　日出夫君　岡山城RCの山本会長、津嶋幹事
を歓迎いたします。
菊池　捷男君　岡山城RCの山本会長さん、津嶋幹事さんを歓迎します。昨
年12月５日の25周年は立派なものでした。おめでとうございます。
橋本　信洋君　岡山城RCの山本さんを歓迎致します。
高井会長、森本幹事、藤原　恵子君　　岡山RC日本航空岡山支店長門屋
様を歓迎致します。
高井会長、森本幹事　山陽新聞社長瀬様を歓迎いたします。
川端　英男君　長瀬記者、ようこそ西ロータリーへ。今日の卓話楽しみにして
います。
野田　英樹君　山陽新聞社長瀬様、本日の卓話楽しみにしております。ファ
ジアーノの観戦におととい行きましたが、ストレスのたまる試合が続いております。
長瀬様の私見も含めての今後の課題解決策をお話し頂けましたら幸いです。
黒田　岳司君　大森前会長様、高井会長様、岡山西ロータリークラブの入
会に際して、ご推薦をいただき、ありがとうございます。お陰様をもちまして、
皆様方に入会のご承認をいただくことができました。
髙柴　正悟君　来たる９月のシルバーウィーク後半にベトナムのホーチミン市で
歯科医療支援を行います。本日、その活動団体であるDNOW（デンティスト・
ナウ）のご案内のしおりを持ってまいりました。事務局のテーブルに置いていま
すので、お取り下さい。なお、今回はTシャツの更新には、山下体育社の山
下様にお願いいたしました。ありがとうございます。
山下　日出夫君　髙柴先生のDNOWのTシャツご注文いただきました。あり
がとうございます。
橋本　信洋君　先週税理士会の会議で松江に行き、帰りに封筒に入った出
張手当を落としてしまいました。幸い親切な人に拾われ戻って来ました。外国
では落とし物が戻るのは奇跡に近いですが、さすがに日本人の民度の高さを
再認識しました。
○８月17日
高井会長、森本幹事　岡山シティエフエム（レディオモモ）赤田様、岡山南

RC長尾様を歓迎いたします。
川端　英男君、市川　邦昭君　岡山シティFMの赤田社長と長尾取締役、よ
うこそ岡山西ロータリーへ。社長の今日のスピーチを楽しみにしています。
菊池　捷男君　利守酒造の酒一筋が歴史に残る酒となりました。すなわちア
メリカ大リーグのイチロー選手が日米通算安打数でタイカップの記録を破った喜
びを酒一筋で祝ったからです。おめでとうございます。
種田　和英君、橋本　信洋君、上野　正義君、小山　博通君、臼井　英治君、
田中　良司君　利守酒造の「酒一筋」世界ブランドにカンパイ！
石井　建次君、末吉　誠一君　高井　平さん、副会長就任の報を聞きました。
代表取締役の激務、お疲れ様でした。今後も仲良く遊んで下さい。
森本幹事　昨日、自転車にて京都市内、神社、お寺巡りをしてきました。下
鴨神社に立ち寄りましたが、その中の河合神社に行った際その片隅に「任部
社（とうべのやしろ）」という「八咫烏命（やたがらすのみこと）」を祀る社を発見。
「八咫烏」といえば、日本サッカー協会のエンブレムとして採用以降、サッカー
必勝の神となっているようです。ここにサッカーの神がいるとわかり、早速お参り
いたしました。今年はずーと不甲斐ない、岡山の某チームが、勝てますように
と（割と真剣に）まさに戦術「神頼み」果たして今度の日曜日８／23のホームゲー
ムで効果が出るでしょうか･･･？
松宮　郷君　現在、９月１日の「ANAクラウンプラザホテル岡山」へのリブラ
ンドに向けて、順次、施設を改装しています。暫くはご迷惑をお掛け致します
がよろしくお願いいたします。また、恐縮ですが、１F喫煙コーナーは廃止となり、
今後は、シティーミュージアムの１F入り口前の喫煙ブースをご利用いただくこと
となります。ご不便をお掛け致しますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。
○８月24日
水田　美由紀君　昨日、私が副会長をしている日仏協会の「スパークリングワ
インとランチの会」盛況のうちに終わりました。当会の佐藤会員、中野会員の
奥様にも参加いただきました。
佐藤　睦子君　岡山県展入選　関西旺玄会にて大阪府知事賞を頂きました。
○８月31日
山村　勉君　このあとイニシエーションスピーチをさせていただくこととなりました。
諸先輩を前に若輩者がお話しをするので、この２ヶ月ドキドキの毎日でしたが、
これでようやく緊張から解き放たれます。本日よろしくお願いいたします。
杉本　好弘君　山村様　本日のイニシエーションスピーチを楽しみにしていま
す。
金政　泰弘君　平井義一君のイニシエーションスピーチ、よい医学の卓話を
有難う。
松宮　郷君　明日、９月１日をもちまして、ANA（エーエヌエー）クラウンプラ
ザホテル岡山にリブランド致します。今般、無事にリブランドを迎えることができ
るのも、偏に開業から10年、支え続けて頂いた皆様のお陰と感謝申し上げます。
ありがとうございました。この10年で培ってきた信頼と実績を基に、クラウンプラ
ザというグローバルブランドとの共同ブランド化を通じて、高品質なサービスの提
供を図り、より皆様にご満足頂けるよう取り組んで参ります。今後とも変わらぬ
ご支援・ご鞭撻・ご愛顧のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。
岸本　善博君　重田さん。先日は世良静夫の油絵黄色の家。を安くして頂き
ありがとうございました。シックな色使いで私の大好きなヨーロッパの街角のひと
隅を描いて居ります。我ヶ家の玄関にて訪問者を出迎えて居ります。
井上　善弘君　９月２日に岡山の東の地区竜操にエヴァホールが新たに新築さ
れます。オープンは、来年早々の予定です。よろしくお願いします。
唐井　一成君　（医療法人）順正会のパンフレットができましたので、よかった
らお持ち下さい。受付の机においています。（病気に縁がないのが良いですが
･･･）

10月の行事予定〈経済と地域社会の発展月間〉〈米山月間〉

３日（土）・４日（日）
５日（月）

●第2690地区大会（岡山）
●佐藤ガバナー公式訪問
●第４回理事役員会

12日（月） ●休会（体育の日）

　高井会長年度最初の青雲会が８月31日（月）に“ブラン 
ドゥ ブラン”で行われました。
　参加会員は32名となり大変にぎわいました。この場を
借りて御礼申し上げます。
　親睦家族委員会としてはフランス料理を楽しもうと思っ
ていましたが、人数と店の対応限界からかいつも通りの
宴会となり、申し訳ありませんでした。
　今回は夏の風物詩として河床を模し？川沿いを選択しま

したが、なかなか思うようにはいきませんでした。
　さて本年度青雲会はそれぞれに名を付け、８月は納涼
としました。次回10月は十六夜、12月は抱負、２月は啓蟄、
４月は桜、６月は紫陽花としました。次回は10月５日（月）に
“ふや平”を予約しています。
　十六夜からは日程的にずれますが、月と岡山城を眺め
ながら一献交わしたいと思っています。次回も会員の皆
様の参加をお待ちしています。

青雲会 親睦家族委員長　梶　谷　伸　顕
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